

平成 30 年 11 月 6 日(火)

北はりま支援学校へ！

NEXT 通信

アルミ缶提供活動！

平成 30 年 11 月 6 日(火)、北はりま特別支援学校へアルミ缶の提供にお伺いしました！山々の木々が色づき始めた秋晴れの中、神戸やまぶき財団よりご支援いただきました「やまぶき号」に 9 キロのアルミ缶を積み込んでお伺いしました。室内で作業しているのがもったいないと思うくらいの好天で、絶好の交流日和となりました！

地域のお役に立てますように！

北はりま支援学校では、毎回作業学習の前に交流の時間を設定してくださいます。この日は到着するなり、「今日は先輩は来ていないの？」と生徒の方に声をかけられました。今春利用を開始された北はりまの卒業生の方は、この日は多可町内の事業所に施設外実習に行っていることをお伝えすると残念そうにされていました。アルミ缶をお渡しする際には先生から「ネクストさんはいつも洗ったアルミ缶をお持ちくださいます。だから学校ではつぶすだけですのでとても作業しやすいです。」とご紹介くださいって、生徒のみなさんが「ありがとうございます！」と元気にお礼を言ってくださいました。

ネクストも車両や設備など様々な方にご支援をいただき、支えていただいています。アルミ缶提供活動は小さな活動ではありますが、このような活動を通して微力ながら誰かを支えることができればと願っています。北はりま支援学校からは、来週から 1 名の方が A 型に実習にも来てくださいます。交流を深めてより良い就労支援につなげていきたいと思っています。

最後になりましたがお忙しい授業の合間を縫ってお時間を作ってくださいってありがとうございました！



学校前のケヤキの木も色づいていました。「やまぶき号」にてお伺いしています。

